

## Poetisa publica obra en homenaje al Norte de Chile

Cual diáfana flor del desierto, Magdalena González Espíndola publica su obra *Guitarra Blanca*, ofreciendo un sentido homenaje al Norte de Chile desde Arica a La Serena.

Sin pretensiones de ninguna índole, sus sentimientos aforan espontáneamente para cantarle al paisaje, a sus ciudades, a la juventud, a la familia,

*LA ESTRELLA DE ARICA 07-11-95*

a través de un bien hilado lenguaje poético, que a la vez conforman sendidas melodías creadas por ella misma.

Es cierto que no posee estudios especializados en el arte musical, pero tiene la extraordinaria virtud de componer en forma innata tanto la letra

como la música de sus creaciones.

Y es que Magdalena González, es una poetisa comprometida con su tierra nortina, diéndola a conocer por intermedio de treinta creaciones que muestran a su autora enamorada de la naturaleza. Su cariño terrenal se observa en su justa defensa de ciudades en peligro de convertirse en pueblos fantasma del desierto.

*ZCG 1809*

Nacida en Chafatal pero en vínculo continuo con Arica donde radica su madre, Magdalena González es también autora del poemario "Alan" (1988). "Volveré Arica, Volveré / Cuando invade la nostalgia, volveré / Cantaré por su calles, cantaré / por tus ferias pregoneras / por el Morro, La Línea, cantaré", escribe la poetisa en su última creación "Guitarra Blanca".

# Poetisa publica obra en homenaje al Norte de Chile [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetisa publica obra en homenaje al Norte de Chile [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)